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Bericht Handballturnier Frankfurt 2018 

 

Am 16. Juni 2018 war es wieder soweit. Nach einem Jahr Pause, da das Turnier in Stuttgart 2017 

ausgefallen war, trafen sich 7 Herrenmannschaften und 3 Damen Mannschaften aus der Republik in 

Frankfurt. Am Tag vorher sind alle Mannschaften nach Frankfurt angereist und haben freudig die 

Zimmer im Hotel Flemmings Express bezogen. Nach einem kurzem „ankommen“ sind die 

Spieler/innen noch in die Innenstadt sich stärken gegangen. Bei bestem Wetter war die Stimmung 

sehr gut. Dies sollte sich über das ganze Wochenende durchziehen. Am Samstag war für 8h30 

Abfahrt zu den Hallen in Frankfurt Goldstein geplant. Nur kamen leider die Busse nicht. Nach kurzer 

Rücksprache mit der Sportgemeinschaft Frankfurt sind die Mitspieler auf Taxen umgestiegen und 

somit konnten wir mit lediglich 15 Minuten Verspätung um 9h45 mit den ersten Spielen starten. Alle 

Mannschaften waren sehr motiviert und es zeigte sich im Verlaufe des Turniers das es diesmal 

eigentlich relativ ausgeglichen war. Weil nur 3 Damen Mannschaften und 7 Herren Mannschaften 

angereist waren haben wir den Spielmodus etwas modifiziert. Die Damen spielten eine Hin- und 

Rückrunde, um somit auch auf Ihre Spielanteile zu kommen. Die Herren spielten Jeder gegen Jeden, 

sodass wir keine Platzierungs-, Halb- und Finalspiele hatten. Das tat der Spannung aber keinen 

Abbruch. Bis zum letzten Spiel, was Berlin gegen Hamburg bestritt, hätten die ersten drei 

Mannschaften theoretisch alle den ersten Platz belegen können. Aber dadurch das Berlin gegen 

Hamburg gewann und Mainz den direkten Vergleich gegen Wuppertal gewonnen hatte, wurde 

Mainz zum ersten Mal Koggesieger. Bei den Frauen war es dieses Jahr sehr eindeutig, da Bremen alle 

Spiele gegen Hamburg und Wuppertal gewonnen hatte. Die Details der Ergebnisse können Sie auf 

der Homepage nachlesen. 

Ein großer Dank ging an den Handballverein Goldstein (Eric Schweißer) der den Tagesablauf und die 

Organisation drum herum übernommen hatte, und nicht besser hätte organisieren können. Vielen 

Dank lieber Eric das du uns mit deinem Team so hervorragend unterstützt hast. 

Nach einer kurzen Siegerehrung und dem aufräumen der Halle(n), ging es dann mit zwei kurzfristig 

organisierten Bussen wieder von den Hallen zurück zum Hotel. Dort wurde sich dann schon mal vor 

und im Hotel für den Abend „aufgewärmt“. Es war allen Teilnehmern anzumerken das sie froh 

waren, das das Turnier stattgefunden hatte. Wäre es auch dieses Jahr nach dem Jahr 2017 

ausgefallen, wäre das für das weitere fortbestehen der Handballturnierserie sehr schwierig 

geworden. 

Die Feier begann um 19h30 im Hotel Flemmings Express. Das Team um Jochen Schmitz hatte uns ein 

Hessisches Büffet vorbereitet, dazu natürlich das ein oder andere alkoholische bzw. nicht 

alkoholische Getränk. Der saarländische DJ Olli hat für die musikalische Unterhaltung gesorgt. Nach 

der Vorspeise/Hauptgang starteten wir mit der Siegerehrung. Diana Keil und Bettina Bastek als 

Vertreter der Sportgemeinschaft, haben mit mir die Mannschaften geehrt. Danach ging es mit dem 

Tanzbein weiter und es wurde noch lange gefeiert und geredet. Gegen halb zwei/Zwei morgens 

wurde es dann im Hotel langsam ruhig und für einige ging die Feier in der Stadt Frankfurt weiter. 

 

Es war ein sehr schönes und gelungenes Wochenende und nächstes Jahr sehen wir uns in Bremen 

wieder 

Dieter Kockler 


